

Kontakt

Stadtverwaltung Erfurt . Dezernat 01. 99111 Erfurt

An den Oberbürgermeister
Herrn Andreas BauseweinFischmarkt 1
99084 Erfurt**Stellungnahme zur DS 0402/17**

Zeichen:

"Bahnhofsmission für Erfurt"

07.03.2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Seniorenbeirat begrüßt die neuerliche Initiative der CDU-Fraktion. Während bei einer früheren Diskussion zu diesem Thema in den Jahren 2011/2012 die – nach wie vor ungelöste – Problematik der Fürsorge für Obdachlose, insbesondere in den Wintermonaten, im Mittelpunkt stand, greift die aktuelle Initiative das Problem auf, dass mit voller Inbetriebnahme des ICE-Knotenpunktes im Erfurter Hauptbahnhof künftig sehr viele Reisende hier ankommen oder umsteigen werden.

Damit wird sich auch die Zahl von hilfebedürftigen Passagieren, die nicht oder nicht sofort weiterreisen können, vervielfachen. Es kann sich vor allem um ältere oder behinderte Menschen, aber auch Personen mit momentanen gesundheitlichen oder Orientierungs-Schwierigkeiten handeln.

Diesen Personen zu helfen, sie zu versorgen und zu betreuen, dazu sind die bestehenden Institutionen am Bahnhof – Bahn, Bundespolizei, Landespolizei, Ordnungsamt etc. - weder ausgebildet noch angesichts ihrer sonstigen Aufgaben in der Lage.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der politisch und religiös neutralen Bahnhofsmission nehmen diese Aufgabe in vielen Städten freiwillig, hingebungsvoll und erfolgreich wahr.

Dass sie keine missionarische Tätigkeit für eine Religionsgemeinschaft entfalten, wie aufgrund ihres Namens und ihrer Entstehungsgeschichte gelegentlich fälschlich vermutet wird, darf im Stadtrat als bekannt vorausgesetzt werden.

Eine Bahnhofsmission am Erfurter Hauptbahnhof wäre als wichtige Bereicherung des sozialen Netzwerks in der Landeshauptstadt uneingeschränkt wünschenswert.

gezeichnet

Gudrun Stübling
Vorsitzende Seniorenbeirat**Sie erreichen uns:**